

22 OCTOBRE 1975.-

75 105598

ARTIX .-(64)

Heure : 13 H 30.

o o o o o o

TEMOIN : Jean Paul BERNARD, 18 ans.

LE LIEU : La route joignant ARTIX à SERRES STE MARIE (3 kms)

Carte Michelin 85, pli 6.

CONDITIONS ATMOSPHERIQUES : Temps clair, température douce, vent d'Est léger.

LES FAITS : Le témoin allait à la chasse aux alouettes, à velo. En arrivant en haut d'une petite côte avant la sortie d'ARTIX, il lâche les mains du guidon et roule ainsi une centaine de mètres, tout en regardant en direction des collines en face de lui (N.N.E.) et sur lesquelles se situe le petit village de SERRES STE MARIE.

C'est alors qu'il aperçut le phénomène.

L'objet se situe à la verticale d'un groupe d'arbres à droite de l'église de SERRES. Le témoin estime que l'objet se situe entre 5 et 10° au-dessus des arbres.

Sa forme est elliptique, surmontée par une apparence de dôme. Le témoin a également observé une bande grisâtre qu'il a situé sur la tranche apparente de l'objet. Enfin, au-dessus, une légère protubérance était visible.

La couleur de l'objet était, d'après le témoin, d'un blanc brillant, avec des contours très nets, ce qui lui a permis d'observer quelques détails. Il est à noter que tout au long de l'observation, le phénomène est resté très net. Lors de son apparition aux yeux du témoin l'objet effectuait une descente en ligne droite en direction de l'église et selon un axe incliné à environ 40° par rapport à

l'horizontale. Le témoin a pu remarquer que le grand axe de l'ellipse était apparemment perpendiculaire à sa trajectoire. Après 4 à 5 secondes d'observation, l'objet disparut derrière l'église. L'objet resta invisible environ 6 secondes. Ne le voyant plus, le témoin prit une route sur sa gauche qui traverse la cité du plateau. La réapparition eut lieu sur la gauche de l'église. L'objet remonta en ligne droite oblique, la trajectoire faisant un angle de 30° environ avec l'horizontale, puis amorça une légère courbe pour se stabiliser en vol apparemment horizontal.

La hauteur à laquelle se situait l'objet a été évaluée à environ 3 ou 4° au-dessus de la ligne des crêtes. Le témoin n'a pas pu évaluer la distance.

La forme était toujours elliptique, mais la bande grisâtre et le dôme inférieur n'étaient plus visibles. La trajectoire était toujours dirigée vers l'OUEST.

Durant cette phase, le grand axe de l'ellipse coïncidait avec l'axe de la trajectoire, pendant la remontée. L'ellipse est alors moins allongée, sa forme générale est donc plus ramassée et le témoin remarque une tache ~~noire~~ noire ovalisée, située à l'avant. Le dôme supérieur a disparu. La tache noire a été interprétée par le témoin comme étant une partie de l'objet non éclairée par le soleil. Pendant ce temps le témoin continue sa route gênée dans son observation par les obstacles naturels. (arbres sur la colline).

Au bout de 3 mn environ, l'objet disparut vers le NORD-OUEST, caché par les collines elles - mêmes. Durée